

Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Verhandlungen mit Bahn bzgl. Bahnhofsvorplatz Ost

Eingereicht am: 27.11.2025 14:55

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

Beschlussvorschlag

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die aktuelle Verkehrssituation am Vorplatz Ost des Bahnhofs ist für Bring- und Abholverkehre äußerst unbefriedigend. Aufgrund fehlender legaler Halte- bzw. Kurzzeitparkplätze kommt es regelmäßig zu chaotischen Situationen, verkehrsgefährdendem Verhalten sowie unnötigen Konflikten zwischen Verkehrsteilnehmern.

Wir stellen folgenden Antrag:

1. **Die Stadtverwaltung tritt zeitnah mit der Deutschen Bahn in Verhandlungen, um folgende Maßnahmen prüfen und umsetzen zu lassen:**
 - o Einrichtung zusätzlicher Kurzhalte- bzw. Kiss-and-Ride-Plätze am Vorplatz Ost,
 - o Schaffung klar gekennzeichneter Haltezonen, die ein geordnetes Bringen und Abholen ermöglichen,
 - o Verbesserung der verkehrlichen Organisation des Bereichs, um die Sicherheit und den Verkehrsfluss zu erhöhen.

Sachverhalt

Ziel ist es, den Bring- und Abholverkehr endlich „legal“, sicher und geordnet zu ermöglichen und die derzeitigen chaotischen Zustände nachhaltig zu entschärfen.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

Keine

Einreicher: Frau Kleber, Petra